

## HSV Leichtathletik

## Walking im Rahmen des virtuellen Sportkreis-Laufs

(th). Die Leichtathletikabteilung des HSV Hockenheim wollte schon lange einmal wieder einen Walking Event im Rahmen des Deutschen Sportabzeichens durchführen.

Zufällig hatte der Sportkreis Mannheim zu einem virtuellen Sportkreislauf für die Woche vom 19. bis 26. Juli aufgerufen. Ziel war es möglichst viele Läufer der Vereine im Rhein Neckar Kreis zu motivieren und mindestens eine Strecke von 5 Kilometer laufend, rennend oder aber gehend zurückzulegen. So traf sich am 20. Juli eine 17-köpfige Gruppe am Hockenheimring. Nach dem notwendigen Beweisfoto für den virtuellen Lauf gingen die Läufer auf die Strecke. Vorneweg liefen Trainer Manfred Fischang mit den beiden Jungathleten Barnabas Rövid und



Start unter Einhaltung der Hygienevorschriften

Fotos: Tobias Haak



Die letzten Meter ins Ziel

## Jehovas Zeugen in Schwetzingen

## Im Haus von Kaiphas verleugnet

(hb). Aufgrund der augenblicklichen Einschränkungen finden die Gottesdienste von Jehovas Zeugen in deutscher und rumänischer Sprache bis auf weiteres interaktiv per Videokonferenz zu Hause statt.

**Sonntag, 02.08.**

9 Uhr: Besprechung anhand des Wachturm-Artikels vom

Mai: „Dankbar für Schätze, die man nicht sieht“ gestützt auf 2. Korinther 4:18

9.40 Uhr: Übertragung des Samstagvormittag-Programms des Regionalen Kongresses unter dem Motto: „Freut euch immer“ mit den Vortragsreihen ‚Werde ein besserer Bibellehrer‘ und ‚Nutze Jehovas Hilfen‘

**Donnerstag, 06.08., Freitag, 07.08. (Rumänisch)**

19 Uhr : Schätze aus Gottes Wort: Neben dem wöchentlichen Bibelleseprogramm 2. Mose 13-14 werden unter anderem die Themen behandelt: „Seid standhaft, und seht, wie Jehova euch rettet“ und „Wo wurde das Rote Meer mögli-

Dennis Haak. Für diese Altersgruppe war noch nicht die Mindestkilometerzahl zu erreichen, dafür machten beide aber einen Dauerlauf über 35 Minuten, was ihnen für das Sportabzeichen auch den Goldstatus sichert. Die restlichen LäuferInnen (Walter Bauer mit 79 Jahren als ältester Teilnehmer) gingen auf die 7,5 Kilometer Walkingstrecke durch den Hardtwald, manche im Nordic-Walking-Stil mit Stöcken. Die Wege waren vorher gut markiert, so dass sich niemand auf dem Rundkurs verirren konnte. Thomas Reinmuth kam als schnellster Walker schon nach etwas mehr als 57 Minuten ins Ziel kam. Danach ging es dann Schlag auf Schlag und nach 1 Stunde und 6 Minuten waren alle wohlbehalten, aber erschöpft im Ziel und um eine Erfahrung reicher.

cherweise geteilt, damit Israel hindurchziehen konnte (2. Mose 14:2)?“

20.05 Uhr: Es wird Kapitel 126 aus dem Buch „Jesus – Der Weg, die Wahrheit und das Leben“ besprochen: „Im Haus von Kaiphas verleugnet“

Info: [www.jw.org](http://www.jw.org)